



Grundschule Farchant  
Schulstr. 14  
82490 Farchant  
Tel.: 08821/6667  
Fax: 08821/6658  
info@gsfarchant.de

## Aprilbrief



Liebe Eltern,  
ich hoffe, Sie hatten ein schönes Osterfest und konnten die Ferien genießen.

Der Frühling ist mittlerweile in der Natur und auch bei uns im Schulhaus eingekehrt. Heute möchte ich wieder die Gelegenheit nutzen, Sie über unsere Projekte und anstehende Termine zu informieren.

### 1. Termine

- **Ostergottesdienst:**

Am Donnerstag, den 11.04. findet für alle Klassen im Laufe des Vormittags ein Ostergottesdienst mit Auferstehungsfeier in der Friedhofskapelle statt.

- **„Tag des Buches“**

Anlässlich des „Tag des Buches“ stattet die 4. Klasse der Bücherei Gräfe und Unzer am Dienstag, den 07.05. einen Besuch ab.



- **Große Feuerwehrrübung**



Um die Schülerinnen und Schüler im Brandfall bestmöglich zu schützen, ist am Freitag, den 10.05. im Laufe des Vormittags eine große Übung im Schulhaus samt Feuerwehr geplant. Nähere Informationen folgen noch.

- **Schulfotograf**

Es ist zwar noch einige Zeit hin, aber ich möchte Sie schon jetzt darüber informieren, dass Lutz und Angela Stoess aus Murnau am Donnerstag, den 13.06. in bewährter Weise zu uns an die Schule kommen und Einzelportraits und Klassenfotos anfertigen.

## 2. „gute gesunde Schule“

Auch in diesem Schuljahr bemühen wir uns wieder die Auszeichnung „gute, gesunde Schule“ zu erhalten. Dafür arbeiten wir an einem neuen Projekt und führen unsere alten Projekte weiter.

Nach wie vor dürfen die Kinder in verschiedene Sportarten hineinschnuppern. Unsere Sportlehrerin Iris Schmözl ist sehr darum bemüht, immer wieder Trainer von verschiedenen Sportarten zu gewinnen, die in die Schule kommen und ihre Sportart den Kindern schmackhaft machen. So konnten die Kinder der 1. und 2. Jahrgangsstufe bereits Tennis ausprobieren und unsere 3. Klässler Rope Skipping. Auch Handball stand auf dem Programm. Leider musste das geplante Langlaufschnuppertraining aufgrund des Schneemangels entfallen.



Auch unser Ruheraum steht immer noch hoch im Kurs. Jeden Dienstag und Donnerstag dürfen pro Klasse 2 Kinder ihre Pause darin verbringen. Die Aufsicht wird von Kindern der 3. Klasse übernommen.

Nach wie vor stolz zeigen uns die Kinder jeden Dienstag, dem Tag der gesunden Brotzeitbox, ihre gesunden Pausensnacks.



Bei unserem neuen Projekt dreht sich alles um **Kräuter**.

Der örtliche Bauhof hat bereits vor den Osterferien Hochbeete im Pausenhof angefertigt, in die wir in den kommenden Wochen, in Zusammenarbeit mit der Gärtnerei Böhmer, verschiedene Kräuter anpflanzen werden. Jede Klasse wird dann bis zu den Pfingstferien die Kräuter auf verschiedene Weise verwenden. Es werden z.B. Lavendelsäckchen angefertigt, Kräuterbutter, Kräutertees und Heilsalben hergestellt und Rezepte geschrieben.

Ziel unseres Projektes ist es, den Kindern ein kleines Kräuterwissen zu vermitteln. Sie sollen Gewürz- und Heilkräuter kennenlernen und Wildkräuter erkennen.

Dafür dürfen alle Kinder eine Wildkräuterwanderung erleben, bei der sie die Kräuter kennenlernen, sammeln und danach natürlich auch verwerten. Die 3. und 4. Jahrgangsstufe war schon fleißig. Sie haben Kräuter gesammelt und leckeren Kräuterquark zubereitet. Vielen Dank an unsere Schülermutter Frau Haberkorn, die als erfahrene Fachkraft drei Vormittage opfert und mit den Kindern die Kräuterwanderungen durchführt.



### 3. Kosten

Bei unserem **Kräuterprojekt** fallen für die verschiedenen Aktionen für die Materialien Kosten an. Deshalb sammeln wir **pro Kind 4,00 Euro** ein.

Außerdem betragen die **Kopierkosten für das 1. Schulhalbjahr pro Kind 4,00 Euro**.

Geben Sie Ihrem Kind den Betrag von **8,00 Euro** bitte bis Freitag, den 19.04. in die Schule mit.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

### 4. OGTS nächstes Schuljahr

Die Planungen für das nächste Schuljahr sind schon voll im Gange, so auch für unsere offene Ganztagschule (OGTS).

Sollten Sie Interesse an der Nachmittagsbetreuung haben, füllen Sie bitte das Formular (Anhang der Email) aus und lassen es der Schule zukommen. Das Formular kann natürlich auch in Papierform im Sekretariat abgeholt werden.

Es müssen noch nicht zwingend die genauen Betreuungstage eingegeben werden. Für unsere erste Meldung bei der Regierung muss ich lediglich die Anzahl der Lang- und Kurztage wissen.



Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind eine gute Zeit bis Pfingsten.

Für Fragen und Anregungen stehe ich Ihnen jeder Zeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

gez. *Rita Pongratz, Rin*